

“Suda frío” más de un político por detención en Tabasco

:::: Donde está bueno el escándalo, nos platican, es en Tabasco tras la detención por presunta asociación delictuosa de **Hiram Llergo Latournerie**, hermano del titular de la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros de la SEP, **Mario Llergo**, y quien estaba bien conectado con la clase política. Nos detallan que don Hiram actualmente era asesor de la bancada del PT en el Congreso local y fue esposo de la exalcaldesa de Teapa **Alma Rosa Espadas** (Morena) en donde fue candidato petista, pero “se quedó con las manos vacías”, pues hasta hubo divorcio, mientras que don Mario fue representante de Morena ante el INE y desde octubre es parte del equipo cercano de **Mario Delgado Carrillo** (Morena) en la SEP. ¡Qué tal!



FOTOS: ESPECIAL

Hiram Llergo Latournerie

Busca aprovechar “ola naranja”

:::: El que “sacó el colmillo” en Sinaloa, nos comparten, fue el líder estatal de MC, **Sergio Torres Félix**, pues busca sacar provecho de los buenos resultados de su partido en las pasadas elecciones en Durango y Veracruz y ahora “tiene la mira” en afiliar a dirigentes del medio empresarial agropecuario del estado y que quieran aspirar a una candidatura. Nos comentan que don Sergio invitó a personajes como **Bosco de la Vega**, exlíder del Consejo Nacional Agropecuario, y a **Sergio Raúl Esquer Peiró**, exdirigente empresarial y excandidato a diputado federal para aprovechar la “ola naranja” y en una de esas “es chicle y pega”.



Sergio Torres Félix

Alcalde “ni pío” dice por su visa

:::: Desde Sonora, nos cuentan que un “silencio sepulcral” hay en el ayuntamiento de Puerto Peñasco, luego de que el Departamento de Estado de Estados Unidos confirmó que le fue retirada la visa al alcalde, **Óscar Eduardo Castro Castro** (Morena), cuando intentó cruzar el pasado martes acompañado de su familia. Nos recuerdan que a principios de mayo surgieron versiones que no se confirmaron, pero en esa ocasión don Óscar salió muy enojado a negar los rumores y acusó que era amarillismo y “fuego amigo” de los que tienen envidia de su trabajo y “sufren porque les está derrumbando sus aspiraciones”, aunque en esta ocasión prefirió aplicar el “plan avestruz”.

